



'Hackamine' premió a futuros ingenieros en nueva versión de la competencia



Tras una exitosa convocatoria, culminó una nueva versión de Hackamine, iniciativa impulsada por BHP junto al Consorcio Heuma y el apoyo de ChileGlobal Ventures de Fundación Chile, que durante tres días congregó a 30 estudiantes y recién egresados de la Universidad de Antofagasta y la Universidad Católica del Norte, mediante distintas instancias que les permitieron vivir una experiencia de trabajo en minería, resolviendo desafíos reales de este sector.

De manera excepcional, este año se invitó a participar a seis mujeres de Laboratorio, organización que promueve y empodera a aquellas profesionales que quieren trabajar y prosperar en el mundo de la tecnología.

"Hackamine: Talentos para la industria 4.0", es una iniciativa que busca seguir impactando en la región de Antofagasta, abriendo nuevas oportunidades y acercando la industria minera a jóvenes que quieren desarrollarse profesionalmente en este sector.

Luego de tres días en los que los alumnos y sus equipos de trabajo pudieron poner a prueba sus capacidades trabajando en desafíos reales de la industria minera, además de recibir mentorías técnicas por profesionales de BHP y partners tecnológicos, llegó la instancia del Demo Day.

Los tres mejores equipos accedieron a premios por \$6.000.000; \$3.600.000; y \$2.400.000, respectivamente. Además, del total de participantes, se seleccionaron a cinco estudiantes que podrán participar de un programa de desarrollo de talentos con los partners tecnológicos de BHP.